
Toulouse le 13/06/2022

Compte rendu du rendez vous avec notre direction
le lundi 13 juin 2022

Mr  GRANIER  et  Mme  DENAT nous  ont  reçu  ce  matin  afin  qu’on  puissent  discuter  des  différentes
problématiques de notre service. 

Nous  avons  entamé  la  réunion  par  le  dossier  Proxima,  donc  comme  ils  vous  l’ont  dit  à  la  réunion
d’information nous allons récupérer plusieurs choses dont :

• L’entretien des jeux qui se trouvent dans les cours d’écoles.
• La menuiserie reprendra la fabrication de certaines pièces de jeux ainsi que les planches des bancs,

de même, l’atelier de peinture prendra en charge leurs traitements.
• L’entretien et la gestion des réseaux d’irrigation de tous les terrains de foot ainsi qu’une partie de

l’entretien des terrains de foot (pelouse et synthétique), tous ce qui se fait avec du gros matériel
(sablage, décompactage, aération..).

• L’entretien et gestion des fontaines à boire.

En plus de ces tâches supplémentaires le service récupère 8 agents des sports pour  l’entretien des terrains .

Par contre la mécanique ne fera plus partie de
la  direction  des  espaces  verts  mais  intégrera  la
DMT où  les  agents  feront  l’entretien  de  tout  le
petit  matériel  horticole  de  la  ville  et  métropole,
plus les vélos des espaces verts.
Les  polyvalents  intégreront  également  la  DMT
comme  une  partie  du  bureau  d’études  et  des
techniciens.
La  propreté  sera  récupérée  par  la  DMT  si  en
échange on récupère toutes les parties en herbes
(pieds d’arbres, espaces minéralisés etc...)  ou des
agents de la ville partirons à la DMT soit par volontariat ou seront désignés, mais la direction n’a pas
encore pris de décision. 

La collecte des poubelles des cimetières sera donnée également à la DMT, en attendant que cela se face la
ville va louer un camion poubelle une semaine par mois pour faciliter celle-ci. Cette décision est venue suite
à un problème de disponibilité de ce type de véhicule (besoin de petit véhicule pour évoluer dans les allées
des cimetières) auprès du service de collecte. 

• Effectivement les agents des espaces verts ne re-postulerons pas sur leur poste sauf pour 10
agents qui sont dans les équipes Roseraie, Bagatelle, Bellfontaine et Compans .

• Les référents verront leurs responsabilités augmentées suite à la mise en place de Proxima. 
• L’équipe Cornebarrieu s’est vu regroupée avec Sesquière car le poste d’agent de maîtrise dans un

cimetière intéresse personne..
.../...
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Dernière chose les 5 pôles devront avoir la même gestion de leur territoire. 

Nous avons discuté dans un second temps sur les problèmes rencontrés dans les équipes.

Une victoire de la CGT   

Le problème des EPI de tronçonnage est en passe d’être réglé, effectivement
notre obstination pour la prise en charge de ces vêtements a porté ses fruits. La
direction va renouveler la dotation et la nouvelle sera prise en charge par Elis.

Dans les mois à venir la direction nous fera parvenir une liste exhaustive de notre
nouvelle dotation, mais elle n’a toujours pas réussi à résoudre le problème ELIS .
En parlant de dotation on vous rappellent que vous pouvez demander des bouchons
d’oreilles à la place des casques, mais ceux-ci ne sont pas des bouchons moulés !!

Au niveau des locaux, nous les avons relancé sur le local de la Prairie des filtres pour mettre un portail à
l’entrée  afin d’éviter que les gens défèquent devant la porte.
Vu que leur nouveau véhicule ne rentre pas dans leur local et que c’était pour cette raison que le portail ne
pouvais pas se faire et que les murs sont classé. La solution du portail va être de nouveau envisagée.

Aucune solution de déménagement ne peut être apportée pour la souricière du local de Raymond VI.

Pour le moment les agents de l’équipe d’Empalot on étaient regroupés dans le bâtiment de l’île du Ramier
mais sont à l’étroit. Une solution pour les reloger est en cour d’étude à côté du restaurant social.

Nous avons fait remonté le problème du manque de remorques porte engin ou non adaptées aux tondeuses
qui on de grands plateaux et le refus de commande de celles-ci.
De même pour tracteurs ou giro-broyeurs qui manquent dans certaines équipes ou qu’ils ne sont pas adaptés
au travail de la zone .

Un jury sera mis en place pour juillet afin de recruter 10 jardinier(è)s
   

Jonathan ROUJAS


